

Remarques, suggestions et propositions faites	Réponses apportées par la municipalité
<b>Voies et réseaux / Espaces verts</b>	
Chemin de la Baronne : une remise en état est-elle prévue ? La partie gauche en montant s'affaisse à cause d'une tranchée qui a pourtant déjà été reprise.	Oui. A chiffrer et à programmer
Un poteau électrique qui ne sert à rien peut être enlevé.	ENEDIS sera relancé
Toujours pas de fibre à la Baronne. Pourtant, le secteur est déclaré raccordable sur le site !	Orange doit terminer le déploiement dans les 2 ans. Il reste 500 prises à poser, soit 15% des foyers. On va les relancer.
<b>Prévention sécurité / Civisme</b>	
Le panneau début d'agglomération SPV situé sur la route de Bagnols est mal placé. Les automobilistes pensent que cela concerne le chemin du Rieu qui part vers la droite.	Un avis sera demandé aux services du conseil départemental
Certains camions font demi-tour sur la propriété de M Lécossais. Le GPS indique que le chemin n'est pas une impasse.	Vérifier la signalisation impasse tonnage et engins agricoles en bas du chemin de la Baronne, et aussi sur le chemin de Trespeaux.
Quid de la couverture médicale de la commune ?	D'ici deux ans, les deux médecins en place seront partis à la retraite. La municipalité y réfléchit. Pour info, un jeune médecin a prévu de s'installer à Mons courant janvier.
L'éclairage public s'éteint vers 20h !	Anormal, sera signalé au prestataire
Le passage piéton vers le rond-point de la Baronne est dangereux, surtout pour les enfants qui vont prendre le bus. Les automobilistes arrivent très vite.	Evaluer la possibilité de poser une signalisation lumineuse
<b>Environnement</b>	
Dépôts sauvages réguliers d'encombrants. Les conteneurs sont pleins dès qu'ils sont vidés par les services. Les gens de passage déposent leurs sacs.	
Problème de branches d'arbres qui dépassent sur la route et gênent un agriculteur en tracteur.	Vérifier si domaine public ou privé
<b>Divers</b>	
Quel est l'avenir de la Poste ?	L'activité est en baisse. Le contrat de présence postale nationale est a été établi pour 3 ans. Les horaires actuels sont valables jusqu'à fin 2025. A terme, 3 options de remplacement possibles : <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Un relais commerçant avec des amplitudes horaires plus larges.</li> <li>○ Une agence postale communale à l'accueil de la mairie.</li> <li>○ Maintien du bureau de Poste avec nouvelle diminution des horaires</li> </ul>
Ya -t-il un risque d'augmentation des taxes foncières ?	2024 est très difficile financièrement en raison d'une baisse des recettes et de l'augmentation des charges Il faudra continuer à rechercher des possibilités d'économie, et sans doute différer des projets. Pour l'instant pas de décision d'augmentation de la Taxe foncière

